

Profesor Héctor Mansilla fue premiado por la Municipalidad de Concepción

Escrito por Carlos

Domingo, 22 de Octubre de 2017 00:00 - Actualizado Viernes, 03 de Noviembre de 2017 21:37



22 de Octubre de 2017

El académico del Departamento de Química Orgánica de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Concepción, Dr. Héctor Mansilla González, fue uno de los cuatro ciudadanos reconocidos con los Premios Municipales entregados en el marco de la conmemoración del 467º aniversario de la fundación de la ciudad de Concepción.

Esta premiación destaca a quienes han hecho un aporte significativo a la comunidad en diversos ámbitos.

En ese sentido, dos de las cuatro distinciones de este año recayeron en integrantes de la UdeC, ellos fueron: la Profesora de Humanidades y Arte, y Ciencias Sociales, Dra. Alejandra Brito, y el académico de la Facultad de Ciencias Químicas, Dr. Héctor Mansilla, este último reconocido gracias a su aporte científico.

Al respecto, el Dr. Mansilla quien al momento de la noticia se encontraba en China participando en un congreso sobre energías limpias y procesos catalizados, expresó que “es un honor recibir este premio y me parece que una muy buena oportunidad para agradecer a todos quienes han aportado a la tarea de investigación, donde se pueden mencionar estudiantes, colegas, colaboraciones nacionales e internacionales”.

“Es una alegría que me toma por sorpresa y que comparto con mi familia, con la Facultad de Ciencias Químicas, junto a la Universidad de Concepción, que me otorgaron todas las facilidades y un ambiente motivador que permite y fomenta la creatividad”.

Por su parte, el Vicerrector Bernabé Rivas, quien acompañó a los galardonados en representación del Rector Sergio Lavanchy, expresó que Como UdeC, “estamos contentos que dos de nuestros investigadores sean reconocidos por la municipalidad; nos halaga enormemente y es una tradición que haya académicos nuestros recibiendo esos premios. Ambos tienen una vasta trayectoria en sus disciplinas y es lo que el jurado tomó en cuenta para reconocerlos”.

En la oportunidad, también fueron premiados los ex alumnos UdeC, Arturo Murath (Arte) y

Profesor Héctor Mansilla fue premiado por la Municipalidad de Concepción

Escrito por Carlos

Domingo, 22 de Octubre de 2017 00:00 - Actualizado Viernes, 03 de Noviembre de 2017 21:37

Alejandro Mihovilovic, (Premio Vecino Destacado), y la académica de la Universidad del Bío Bío, Cecilia Bustos (Investigación Aplicada).